

## DE TODO UN POCO

-Estamos de vuelta. Tras el paréntesis veraniego regresamos, como las golondrinas de Bécquer. Regresamos a la realidad del día a día.

-Ese día a día pasa por anunciaros que dentro de unos pocos, el 22 y 23 de este mes, celebraremos el **III Día de Guadalajara en Madrid**, así que las plazas de nuestro entorno volverán a respirar Guadalajara como en años anteriores, por allí os esperamos.

-Esperando también que ese III Día de Guadalajara sirva para que una vez más se demuestre hasta dónde alcanza la generosidad de la Casa de Guadalajara en Madrid, para con su propia provincia al ceder sede, manos y esfuerzo para que Guadalajara, nuestra provincia, se promocióne al nivel de las grandes capitales de Europa, y ¡sin costarle un solo céntimo!, gracias al Ayuntamiento de Madrid, y a la Casa de Guadalajara y sus gentes.

-Y no es echar en cara nada, ni al Ayuntamiento de Guadalajara, ni a la Diputación provincial, ni a todos esos empresarios que en el Día de Guadalajara en Madrid vienen a vender sus productos, sin dar siquiera las gracias a la Casa, que todo se lo facilita, y después presumen de ser socios y de que contribuyen con nuestro trabajo de cada día. Este año haremos un esfuerzo especial y en el próximo Arriaca daremos cuenta de quienes han colaborado con la Casa, y de quienes vinieron, a lo que se dice, “*hacer caja*”.

-Y no vayáis a pensar que la Casa pide limosnas, que no es así. Tan sólo pide colaboración. Primero porque la necesita, después porque como bien dice el dicho, de bien nacidos es ser agradecidos.

-Y en estos tiempos en los que la Casa corre ese grave riesgo de tener que cerrar sus puertas, más que nunca necesita ayuda y colaboración. De las instituciones provinciales, de los ayuntamientos, de los empresarios a los que promocióne, o de quienes pasan por la Casa a promocióne su libro.

-De tener que cerrar, ochenta años de historia quedarían relegados al olvido, y no sería responsabilidad de los miembros de la Junta Directiva de la Casa, que han hecho y hacen cuanto está en su mano, y mucho más, para promocióne la provincia y trabajar por la Casa. La Provincia, sus más altas esferas e instituciones, serían responsables ante la propia provincia y sus gentes.